



こどもデイサービス

わこう



住吉しんぶん

2021年11月号

〒683-0846 米子市安倍857-10

☎0859-30-2427/☎0859-21-1873

https://www.kodomodaywakou.jp/

ご挨拶

こんにちは!今年もいよいよあと半月になりましたね。子どもたちの口からは、クリスマスプレゼントや冬休みの話が増えてきています。職員の中では、ついこの間、夏休みが終わったような気がでしたが…(;´∩`;)今年1年間はどうのような年になりましたか?さまざまな出来事が、思い出されることでしょう。ゆく年を振り返り、くる年の目標を立てることで有意義な1年を迎えられるよう、ご家族皆様さんでお話をしてみるのもいいですね。2021年も大変お世話になりました。来年も何卒よろしくお願ひいたします。良いお年をお迎えくださいませ<(_ _)> こどもデイサービスわこう住吉 職員一同

むきばんだフェスタに参加しました!

2021.11.6(土)

はじめに「むきばんだBINGO」というフィールドビンゴに挑戦しました\(^o^)/グループに分かれ



指定された古墳の形や花のなる木などを探してまわりました。園内には古代の暮らしが学べるように、竪穴住居や高床倉庫などもあり、見どころは豊富でした。

続いて、「弓矢を放て!狩人体験」に参加しました。イノシシの模型に向かって矢を放ち、見事命中した子は景品に弓矢セットをもらいました。おめでとう!!



三朝温泉～謎解き宝探しに行きました!

2021.11.13(土)



鳥取県東伯郡三朝町にある三朝温泉街で開催された、第2回三朝温泉謎解き宝探しに行きました。

三朝の魅力にちなんだオリジナルの謎でしたが、超難問が多く、謎ときは職員の役目?子どもたちはさんざくたの楽しんでいました。温泉街にある足湯にも浸かりながら、ゆっくりと三朝の街を満喫しました。

「足湯は最後のご褒美にとっておく」と言い、謎解きを優先させるグループもありました。グループではなあおもおもじかんすふたりがくせいさいごおもて話し合い、思い思いの時間を過ごしました。2人の学生さんとの最後の思い出もできましたね(^へ^)

大山フィールドアスレチックへ行きました!!

2021.11.20(土)

にしにほんさいだいきゅうだいせん 西日本最大級の大山フィールドアスレチックへ1年ぶりに行きました。全45ポイントを1つずつ進んでいきます。



←2年生に上がった4名の子たち→
 去年は諦めたコースにもチャレンジ。
 体も少し大きくなり、出来る事が増えて
 いました。「1番に行きたい」という
 主張が重なりましたが、順番を決め



譲り合いながら進みました。1年生の子も、上学年の子と一緒に最後までやり遂げることができました。(ノωノ)/
 高学年グループは、進み具合に差がありましたが、「皆で次のポイントへ行く」ことを守って進むことができました。
 手を引いたり声をかけ合ったりと、協力をしながら2つのコース(大山・昆虫)を制覇することができました!!



スライダーやサッカー、遊具遊びをする時間もあり、秋空の下存分に身体を動かすことができました。また来年ね。
 この日でわこう住吉を終了する子がいたので、帰ってからは送る会を行い、1人ずつメッセージを伝えました。
 寂しくなりますが、その子の選んだ道を、その子の思いを応援し続けたいと思います。「いつでも遊びに来てね。」

清水寺に紅葉狩りに行きました。

2021.11.27(土)



去年好評だった清水寺の紅葉を
 今年も見に行きました(●ω●)
 参拝し本堂に入ったり、三重塔を
 見に行ったりしました。車に戻る
 頃にはみぞれが降り、駆け足で
 帰りました。おやつは清水寺のおせんべい♥子どもたちにも人気☆



学生さんありがとうございました。

しまね 島根リハビリテーション学院 3年生

子どもたちが仲良くしてくれて嬉しかったです。
 遊びの中にもたくさんの学びがありました。
 成長した姿でまたお会いできる様、勉強を
 頑張ります。ありがとうございました。
 榎 保奈美



子供達同士の思いやりのある行動や天真爛漫
 さに癒されました。職員の方の関わりから
 適度な距離を取りつつも、児童の心を理解
 しようとする姿勢を学ぶことができました。
 ありがとうございました。 三浦 紋佳

今年はたくさんの学生さんに出会う事ができましたね。